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発言の種男－」 １代表質問．ｅ搬質ゆに枯質問一括答弁方式＞一問一答方式）※ 選択制

１質問事項 峰 ＝殿場市の農業の展望こついて

　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

地域農業の担い手の減少や農業離れが進む中、 地域計画の話し合いが行

われている。 これにより未来の農家の進むべき姿や手法が考えられると期待している。

時代に沿った農業に転換していかなければならない。 それには、 スマート農業が必要不

可欠と考え、 その取り組みを伺う。

　

質問

　

１

　　

地域計画の話し合いで出た各地域ごとの農業の方向性について

　

２

　　

集落営農や法人化を図っていく必要性と、 それぞれに向けての戦略について

　

３

　　

全国的に行われているスマート農業の取組について

　

４

　　

本市の導入と課題について

発言の種別

　

１ 代表質問．一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２

　　　　　　　　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

質問

　

１
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た

　

し ま す。
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